

*S-12 (2) TRAZABILIDAD DE LAS MEDICIONES .  
ENSAYOS DE APTITUD PARA LOS  
LABORATORIOS CLÍNICOS.  
CONTINUACIÓN*

Finalmente hay que resaltar que es de suma importancia que los PEEC del área clínica empiecen a considerar el uso de materiales de control utilizados para realizar la medición y la correspondiente comparación que demuestren su trazabilidad metrológica a lo establecido a nivel internacional, en función de lograr una real comparabilidad de los resultados que emiten los laboratorios clínicos y así lograr evaluar de una forma más confiable el desempeño de dichos laboratorios a través de su participación exitosa en los PEEC .

[www.medigraphic.com](http://www.medigraphic.com)